

L'école est finie !

Nos CM2 ont remercié les agents du Service Scolaire par des mots, cadeaux de les avoir soutenus, accompagnés pendant leurs années d'école à Nieul. Pour eux en septembre c'est au collège Maurice Genevoix qu'ils feront leur rentrée.

Cette année, ils ont été mis à l'honneur également car en ce dernier jour de « cantine » les diplômés de secouristes, PSC1, leur ont été remis.



La fête des écoles s'est tenue fin juin avec au programme atelier maquillage, pêche aux canards, chants des enfants et rétrospective des ateliers périscolaires.



L'occasion aussi de paraphraser Hugues Aufray en disant « adieu Mesdames les professeuses », Sandrine Le Henanff, directrice de l'école maternelle, Valérie Gibeau et Laurie Billon professeures des écoles à « Irène Joliot-Curie » quittent notre Commune. Nous leur souhaitons le meilleur et la bienvenue à leurs remplaçantes.

Nous remercions également notre Déléguée Départementale de l'Education Nationale, Lucienne Bila dont le mandat s'achève.



Fête Nationale



Merci pour votre présence lors de notre traditionnel feu d'artifice du 13 juillet.

Nous remercions aussi les forains présents pour assurer les animations pour enfants .

Merci également à nos commerçants pour la restauration rapide et les boissons.

Merci enfin aux artificiers qui nous ont offert un magnifique spectacle pyrotechnique en musique. Rendez vous est pris pour le 13 juillet 2026 !



Festival Imagi'Nieul 2025

Comme chaque année l'association AURORA 87 a présenté le festival « Imagi'Nieul ».

Cette année le thème était les « marionnettes en voyage ».



Didier le bénévole des toilettes

Nous tenons à saluer et à remercier M. Didier Lefrançois « bénévole des toilettes » comme il se définit lui-même pour son initiative d'entretenir les toilettes publiques de la place du 19 mars 1962. Respectons son travail !



Attestation de Réussite

Harouna stagiaire à Nieul d'avril à juin a reçu son attestation de formation des Secrétaires Généraux de Mairie dispensée par le Centre de Gestion de la Fonction Publique de Haute-Vienne. Harouna est en renfort cet été au Service Administratif.



La Mairie sera fermée du 15 au 17 août. En cas d'urgence vous pourrez contacter l'élú de permanence 06 07 98 83 94.

- **Mardi 5 août** : Permanence Conciliateur de Justice – Salle du Conseil Municipal – 9h à 12h
- **Jedi 7 août** : Permanence PIMMS – Esplanade du Château – 14h
- **Jedi 7 août** : Don du sang – Salle des fêtes de Saint-Gence – 15h à 19h
- **Du 16 août au 21 septembre** : Exposition « Au fil de l'eau » - MNA – Château de Nieul
- **Samedi 23 août** : Soirée Apéro Electro – Cultur'Emoi – Esplanade du Château – 18h à 22h
- **Dimanche 31 août** : Vide-Grenier de l'ESNSG – Stade Michel Moreau
- **Dimanche 31 août** : Stand « rencontres avec les associations nieuloises » - Stade Michel Moreau – Vide-Grenier

